



## **COMUNICADO**

Las y los parlamentarios miembros de ParlAmericas expresamos nuestra sincera condolencia y solidaridad al pueblo mexicano, quien ha sufrido los impactos devastadores del huracán Katia y del terremoto de magnitud superior a 8 grados en la escala de Richter.

Hacemos votos por la pronta recuperación de sobrevivientes y comunidades afectadas, y elevamos un llamado a nuestros gobiernos a brindar el necesario apoyo a las autoridades nacionales respectivas.

Estos lamentables hechos ponen de manifiesto la apremiante necesidad de continuar avanzando en la implementación de acciones legislativas para responder a los efectos del cambio climático y desarrollar iniciativas para la gestión del riesgo con enfoques diferenciales que consideren a las poblaciones más vulnerables.